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トライやるウィーク 

 １１月２７日（月）～１２月１日（金）２年生がトライやるウィークを実施しました。５４事業所にお世話になりました。 

いくつかの事業所を訪問しました。事業者の方からは、「よく頑張ってくれています。」「礼儀正しいですね。」「少しおとなし

いかな。」「助かっています。」「子どもが好きなのでしょうね？面倒をよく見てくれています。」と褒めていただくことが多くあ

って、私も嬉しく思いました。生徒に聞くと、「楽しいです。」「疲れました。」「子どもがすごくかわいいです。」「毎日漫画を

読めて嬉しいです。」とみんなよい表情で答えてくれました。あっという間の５日間でしたが、活動を通して、働くことの意義、

楽しさを実感してくれたと思います。社会の一員としての自覚を高め、一人ひとりが自分の生き方を見つけられればと願っ

ています。 

只今、トライやる・ウィーク報告書を作成しています。楽しみにしててください。  

受け入れていただきました事業所のみなさん、お世話になりありがとうございました。 

今後も、園田東中学校よろしくお願いいたします。 

   

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

推薦希望生徒の校長面接 

 1２月４日（月）から８日（金）まで放課後を利用し、公立高等学校推薦入試を希望する生徒の校長面接を行いました。

ひとり１０分と限られた時間でしたが、有意義な時間となりました。みんな緊張の中、質問に答えてくれていました。さすが

に推薦希望するだけあって、志望理由や将来の夢、高校生活で頑張りたいこと等しっかり話してくれました。面接って誰も

が緊張すると思いますが、練習をした人としていない人では、まったく違います。年明けには私立高校を受験する生徒とも

面接練習を実施する予定です。質問に答える準備をしておいてください。 

 

進路懇談・期末懇談会  

 ３年生は１２月１４日（木）～２１日（木）まで、１，２年生は１２月１５日（金）～２１日（木）まで懇談会を行います。お忙しい中

ではございますが、ご予定いただきますようよろしくお願いいたします。３年生は進路決定の懇談になります。親子で進路

についてよく話をしておいてください。１，２年生は、生活面・学習面を振り返り、良かったこと、反省しなくてはいけないこと

を洗い出し、今後の生活に繋げてほしいと思います。進路を考える時期はすぐ来ますよ。 

地域の東中 

ち－知識を磨き 

い－命を大切に 

き－規則を守る 

そんな東中生でありたい！ 



  

 

次期生徒会役員決定！ 

 １２月５日（火）６校時に体育館で、次期生徒会役員立合演説会がありました。立候補者は緊張の中、よりよい学校にする

ための取り組み、意気込みを力強く話してくれました。応援演説の生徒も、立候補者の前向きな姿勢や考えを伝え、推薦

理由をしっかり話してくれました。演説後、各教室で信任・不信任の投票を行い、放課後に生徒会担当教諭立ち会いの下

開票し、立候補者全員の信任が決まりました。１月９日（火）始業式後に生徒会認証式を行います。３年生を中心とした生

徒会のみなさんは、これまでいろいろな取り組みを行い、全校生徒を引っ張ってくれました。立合演説会にはそうした先輩

の活動を見て、生徒会に立候補しましたと話す生徒も多くいました。感謝しています。ありがとう！ 

 新生徒会役員のみなさん、先輩方の築いてきた伝統を引き継ぎ、頑張ってください。期待しています。 

         

    

新生徒会役員のみなさんです。よろしくお願いします。（敬称略） 

会長：山元 崚太郎   副会長：後藤 璃音、中野 玲奈   書記：田中 仁奈 

 風紀委員長：川元 璃士  美化委員長：田上 楓馬  文化委員長：川口 晴万  保健委員長：京嶌 柚月 

 体育委員長：杉本 直希  図書委員長：大塚 義叶  放送委員長：岡 武輝 

 

小中連携ウェルカム授業 実施 

 １１月２９日（水）園和・園田東小学校の６年生が、本校に来てくれました。早速、体育館で中学１，３年生と小学生でウェ

ルカム朝礼を行いました。中学生を前に少し緊張した様子でしたが、小学校代表児童はしっかり大きな声で挨拶してくれ

ました。２年生がトライやる期間なので、小学生には２年生の教室を割り当て、３校時、４校時と中学校の先生が授業を行

いました。昼食も家から弁当を持ってきている児童や前もって中学弁当を注文している児童もいました。小学校の担任の

先生と一緒に楽しく食べていました。各教室を回って話を聞くと、「楽しいです」「早く中学生になりたいです」「中学弁当お

いしいです。」「中学の先生がおもしろいです。」等にこやかに話してくれました。５校時は選択授業（技術・音楽・英語・体

育）、終わりの会後、クラブ体験をしました。少し天気が悪く小雨でしたが、元気よく活動していました。少しでも園田東中

学校を知ってもらい、中学校に進学する不安を減らすことができればと思っています。 

 アンケート結果  

○楽しかった？  とても楽しかった  88.7％  まあまあ楽しかった  11.3％ 

 その理由は？  授業 44.6％ 休み時間 11.5％ 弁当 18.5％  部活動 25.4％ 

○中学生になることを期待している？ 

   とてもしている 49.7％  少ししている 36.1％ あまりしていない 12.9％ まったくしていない 1.3％ 

            理由でもっとも多いのが部活動でした。（38.5％） 

○中学生になることに不安があるか？ 

   とてもある 5.2％  少しある 39.6％ あまりない 40.9％ 全くない 14.3％ 

            理由で多いのいが授業（39.1％）,友人関係（39.1％）でした。 

 

    

 

 


